

滝沢小学校だより

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

たきざわ

第18号 令和5年8月23日

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかなおで めを大切にしよう

学校坂の林では、朝からセミの鳴き声がにぎやかです。「気温が25℃を超えると鳴きだす」とも言われており「いったいつまで…」と少しうんざりした気持ちもしていました。ただ、成虫はわずかな寿命の中で、夏の終わりに精一杯命を燃やして(大げさですが)鳴いているのかな…と思うと、その聞こえ方も変わり、健気さも感じました。人の気持ちはどう見るか、どう聞かかて変わるものだなあとあらためて感じた朝でした。

力作揃い！夏休み作品展開催中！

ご案内のとおり、23日(水)より子供たちの夏休み作品展を開催しています。各教室前に展示しておりますので、どうぞご覧になりいらしてください。30日(水)までの予定ですが、9月1日(金)の授業参観日にもご覧いただけるように展示の予定です。



興味関心や疑問に思ったこと、着眼点、発想など一人一人の個性が現れ、見応えのある作品ばかりでした。ご家族で協力をいただいたことと思います。ありがとうございました。



5. 6年生陸上練習始動!



9月20日(水)に行われる一関地方小学校陸上競技大会に向けて、5、6年生による陸上練習が始まりました。昨年度はコロナの影響で6年生大会でしたが、今年度はほぼ以前の状況にもどり、5、6年生選手、応援団での参加となります。

21日(月)にはオリエンテーションとして練習予定など確かめました。5、6年生担任が主に担当しますが、練習などは全職員で分担してあたります。早速放課後練習も開始し、徐々に選手を決めていきます。

もし選手になれなくても今年は応援団としての参加があります。いずれ一人一人が自分なりの目標を持ち、自分のため、チームのために自分のベストが出せるような取り組みとしていきます。まだまだ熱中症が心配され、放課後練習は「暑さ指数」や子供たちの体調を確認しながら思うように進められない時もありますが、どうぞご家庭からの応援もよろしくお願いします。



「団結・協力」5年生宿泊研修



24日(木)、25日(金)の1泊2日、5年生の宿泊体験学習がいちのせき健康の森で行われます。23日(水)はその結団式がありました。

真剣に式に参加する様子、力強くめあてを発表する様子などとても態度が立派で、成功させようとする子供たちの気持ちが伝わってきました。暑くて大変なこともあるかと思いますが、みんなで協力して充実した2日間になることを願っています。がんばれ、5年生!

